

MARINOS ESPAÑOLES

en Santiago de Compostela

Los alumnos de la Escuela Naval Militar, ganan el Jubileo del Año Santo

Santiago de Compostela, 18. — Hoy han ganado el jubileo del Año Santo los alumnos de la Escuela Naval Militar, recientemente inaugurada por S. E. el Jefe del Estado.

A las once y media llegaron en tren especial las fuerzas de la Marina española que vienen a rendir tributo de fe al Apostol.

Componen las fuerzas una compañía de guardias marinas, dos de aspirantes y una de marinería con banda de música, la Infantería de Marina de la Escuela, al mando del segundo comandante subdirector de la Escuela, capitán de fragata don Pedro Sanz Torres. En correcta formación, las

El ministro de Asuntos Exteriores se encuentra en Madrid

Madrid 18. — El ministro de Asuntos Exteriores, teniente general conde de Jordana, ha llegado a Madrid.

El ministro, viene acompañado de los altos jefes diplomáticos que han formado este verano el ministerio de Jornada en San Sebastián. — CIFRA.

Una nueva tentativa de penetración soviética al Oeste de Viazma, fué rechazada

Las fuertes lluvias entorpecen las operaciones en el sector meridional

Cuartel general del Führer, 18. — Comunicado alemán: "En el sector meridional del frente del Este, las fuertes lluvias que caen desde hace días entorpecen las operaciones."

El enemigo ha tratado en vano de penetrar en el dispositivo de despegue de nuestras tropas.

Fuó rechazado en combates encarnizados.

Al oeste de Viazma han fracasado todas las tentativas de penetración de las fuerzas soviéticas gracias a la resistencia tenaz de las divisiones

La revista "Alerta" del S. E. U. reaparecerá como semanario

Barcelona, 18. — El próximo octubre, reaparecerá como semanario la revista "Alerta" órgano del Distrito Universitario del SEU, de Cataluña y Baleares.

Se publicará los miércoles. — CIFRA.

SESION INAUGURAL DEL CONSEJO DE ESTADO

Madrid 13. — Bajo la presidencia del consejero don Eduardo Callejón de la Cuesta celebró ayer el Consejo de Estado la sesión inaugural del nuevo curso, con asistencia de los consejeros permanentes y del cuerpo de letrados en pleno.

Pronunciadas por el señor Callejón las fórmulas rituales de apertura, se dió cuenta de los asuntos despachados durante el verano, en la sala de

fuerzas se dirigieron por las principales calles engalanadas. (Pasa a la tercera página.)

En la región de Salerno PROSIGUEN LOS COMBATES

La isla de Procida fué ocupada por los aliados

DEL PARTE ALEMAN

"En la región de Salerno nuestros propios ataques han alternado con fuertes contraataques del enemigo apoyados por poderosas formaciones y por la artillería de grueso calibre de la flota.

Principalmente en el sector sureste del frente los combates contra las formaciones adversarias superiores en número desembarcadas, adquirieron gran importancia.

Nuestras tropas de vigilancia, que sin abandonar la lucha y después de destruir todos los medios de comunicación abandonaron Calabria establecieron contacto con las divisiones que operan en la región de Salerno.

La guarnición de la isla de Elba, con efectivos que ascienden a siete mil soldados y que se habían puesto al lado de Badoglio han capitulado sin condiciones. Estas fuerzas han sido desarmadas". — EFE

Londres, 18. — Radio Argel anuncia que la isla de Procida ha sido ocupada por los aliados. — EFE.

Argel, 18. — Comunicado aliado de África del Norte:

"Nada que señalar en el frente de Tarento.

En el frente del Octavo Ejército nuestras tropas han continuado su avance y establecido contacto con el Quinto Ejército.

Nuestras tropas han desplegado actividad y tienen la iniciativa de las operaciones. Ha sido ocupada Roccospide.

En tanto que las fuerzas navales aliadas continúan desembarcando tropas y suministros, en la región de Salerno los barcos de la Marina inglesa y norteamericana siguen apoyando energicamente al Ejército con su artillería. Los acorazados libraron combates el 16 de septiembre.

Fuerzas aliadas han ocupado la isla de Procida y Tonzza el 15 de septiembre.

Durante la noche del 16 al 17, bombarderos ligeros y medios de la aviación norteafricana atacaron las carreteras de Coserta y Benevento así como los vehículos de transporte enemigos y los depósitos de municiones en la zona de batalla.

Ayer otra formación bombardeó los aeródromos enemigos de Campino y Pratica di Mare, destruyendo numerosos aviones en el suelo.

Una vez más nuestros vuelos no encontraron ningún aparato enemigo.

El adversario no se ha opuesto virtualmente a los duros bombardeos.

Sus fuerzas concentraron en escala pequeña e intermitente sus esfuerzos contra las operaciones de desembarco.

Un discurso del ministro de PROPAGANDA HUNGARO

La nación debe estar unida y disciplinada

Budapest, 18. — El ministro de Propaganda húngaro ha declarado en un discurso ante la Cámara de Industria y Comercio de Budapest, que ha llegado el momento decisivo de esta nación, unida, disciplinada tras de sus dirigentes; cada cual debe cumplir en el grado máximo con su deber.

Bombarderos y cazas atacaron los movimientos del enemigo en las carreteras que rodean el campo de batalla en tanto que las patrullas de caza realizaban su misión sobre las playas.

Cazas y cazas bombarderos operan ahora desde los aeródromos establecidos en el continente italiano.

Anoche han sido atacados por los bombarderos nocturnos los aeródromos de Soverato y Quarrata. Otra formación atacó los transportes adversarios en la zona de batalla.

Dos aviones enemigos fueron destruidos frente a Salerno la noche del 16 al 17.

No han regresado tres de nuestros aparatos". — EFE.

Argel, 18. — Refiriéndose a la situación militar en Italia en los medios argelinos se estima que el terreno de Compañía no reúne condiciones para que los alemanes opongan resistencia ya que aunque en su parte occidental es montañoso y apto para la lucha defensiva, se encuentra descubierto por el este donde los aliados tienen frente a ellos grandes llanuras que se extienden entre Bari, Cerinola y Foggia por las que pueden avanzar sin temor a encontrar gran resistencia. Esta circunstancia se juzga en los referidos medios, favorece poco a la posibilidad de una resistencia alemana en la región centro-sur. Es posible que la resistencia alemana se establezca en los Abruzzos y trate de cubrir a Roma aunque se decida a abandonar Nápoles. — EFE.

Una escena de la guerra en el mar



Los destructores alemanes son empleados para proteger a los submarinos contra las sorpresas del aire.

"La propaganda adversaria —dijo— cree que es este el momento de declarar la ofensiva general de la guerra de nervios contra Hungría sembrando la desconfianza contra los dirigentes, mientras tanto de subvertir el orden social, es decir procurando el derrumbamiento del frente interior.

Tal ejemplo debe aumentar nuestra sangre fría, nuestro realismo y nuestra determinación.

Terminó diciendo: "Los dirigentes del país ven claramente la situación y las consecuencias a las cuales no puede sustrarse la nación. Siguen por tanto una política inspirada en los intereses tradicionales y en el honor del país.

Cualquiera otra política nos entregaría a merced de fuerzas exteriores muy superiores a las nuestras". — EFE.

Las pérdidas norteamericanas en lo que vá de guerra

Washington, 18. — Oficialmente se comunica que las pérdidas de las fuerzas armadas de los Estados Unidos se elevan hasta la fecha a un total de 105.205 hombres. — EFE.

APOLO

Por sesiones a las horas de costumbre.

Grandioso estreno de la extraordinaria superproducción nacional

Boda en el infierno

Une a esta MAGNA SUPER-PRODUCCION NACIONAL un plantel de elegidos artistas, figurando en cabeza la famosa CONCHITA MONTENEGRO con JOSE NIETO, TONY D'ALGI, MANOLO MORAN y otros muchos más, bajo la dirección del gran director ANTONIO ROMAN.

Boda en el infierno

Es un primer premio nacional de cinematografía. Completa el programa el gran Noticiero Español NO-DO NUM. 37-A

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DE HOY. -- Domingo catorce después de Pentecostés; San Jenaro, Obispo y compañeros mártires. Jesucristo nos enseña a confiar en el Padre celestial. Sabía lo mucho que naturalmente, teníamos que apetecer los bienes efímeros de la tierra y por esto nos invita a que levantemos los ojos para ponerlos en las aves del cielo, alimentadas por el mismo Señor, y a que fijemos nuestra

atención en los lirios del campo, vestidos por la misma mano invisible que gobierna la creación entera.

"No tengáis una solicitud excesiva pensando en la comida y en el vestido", dice Jesucristo, con lo cual nos manda que no nos preocupemos tanto de estas cosas que lleguemos a perder la paz del alma, necesaria para servir a Dios. Y para convencernos de que no le vamos ocupar nuestro espíritu con exceso en las cosas materiales de este mundo, añade: "¿Por ventura no vale más el alma que el alimento, y el cuerpo más que el vestido?"

Pues si Dios nos dió el alma, nos da a lo que vale menos que ella, que es el alimento y el vestido, como se lo da a las aves del cielo y a los lirios del campo. Busquemos, pues, ante todo el reino de Dios y su justicia; y todo lo demás se nos dará por añadidura.

MISA. -- La Asociación Juvenil, celebra hoy, en la Iglesia de San Francisco, la misa mensual de Comunión general a las ocho.

RUIZ

Muebles de lujo y económicos

Sillas de todas clases y plegables para cafés, bares y merenderos.

Falange Española, número 118 (Junto a Maestranza). Teléfono 604.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA. - CEUTA

Ha llegado a conocimiento de esta Delegación que algunos subarrendadores de viviendas exigen el pago del alquiler y se niegan a entregar el correspondiente recibo, quizá para que no quede la prueba material del abuso.

Se hace saber a los subarrendatarios e inquilinos en general que no tienen obligación de pagar el alquiler sino contra recibo.

Caso de que algún arrendatario o subarrendador se negare a dar el oportuno recibo los arrendatarios o subarrendatarios deberán consignar el importe del alquiler en el Juzgado Municipal.

SANCION

Impongo a la entidad comercial "Central Ferretera S. L." la multa de MIL QUINIENTAS PESETAS, por haberse permitido raspar el precio de venta al público en los botes de pintura.

El importe de esta multa se invertirá en el incremento del "FONDO DE POBRES" de esta localidad.

Ceuta, 18 de septiembre de 1943.

El Delegado Gubernativo

Relación de solicitantes a quienes ha correspondido, con arreglo a su estado de necesidad, el arrendamiento de las viviendas siguientes:

Vivienda sita en Alfau (plazoleta particular), número 4, segundo, a don Tomás Santonja Pérez.

La vivienda "Chalet San An

tonio", por no haber sido solicitada por nadie, se pone a disposición de su dueño para su libre adjudicación.

VIVIENDAS VACANTES

Patio número 2, número 5. -- Consta de tres habitaciones (dos grandes y una pequeña) cocina y water -- Renta mensual SESENTA PESETAS. -- Propietario don Lamberto Amador Ventura. Símbolo número 3.

Pasaje Fernández número 23. -- Tres habitaciones, cocina, water y un patio -- Renta mensual CINCUENTA PESETAS. -- Propietaria doña Dolores Fernández.

Calle Lirares número 10, piso bajo. -- Consta de dos habitaciones, cocina water y un patio -- Renta mensual CINCUENTA PESETAS, Propietario, don Florencio Arcos Martínez.

Calle Ramón y Cajal número 2, alto, izquierda -- Consta de tres habitaciones, cuarto de baño, cocina, water y lavadero en la azotea. -- Renta mensual NOVENTA Y CINCO PESETAS -- Propietario don Antonio Más de la Rosa.

Falange Española número 81, piso número 38 -- Consta de dos habitaciones, cocina y retrete. -- Renta mensual SESENTA PESETAS. -- Propietario doña Marcela Pérez Serrano.

Ceuta, 18 de septiembre de 1943.

EL DELEGADO

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY

Por sesiones a las horas de costumbre. Cifesa presenta a la gentilísima y archisimpática

ESTRELLITA CASTRO

en su máxima creación, la protagonista de

LA PATRIA CHICA

adaptación de la obra de los hermanos ALVAREZ QUINTERO y el maestro CHAPI, con números nuevos de LEON y QUIROGA, bajo la dirección de FERNANDO DELGADO

Completando programa número 37 B. de NOTICARIO NO-DO

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Desde el día de mañana y hasta el 25 inclusive del actual se podrá retirar de los establecimientos de comestibles el racionamiento correspondiente a la próxima semana, de conformidad con el aviso que se encontrará expuesto al público en cada uno de los citados establecimientos.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 18 de septiembre de 1943.

EL ALCALDE,

José Vidal Fernández

Noticias varias

SEPELIO

En el día de ayer, se celebró el acto de dar cristiana sepultura a la señorita María Luisa Suárez y Carrillo de Albornoz, fallecida el día 17, después de una larga y penosa enfermedad.

Dadas las condiciones de bondad y simpatía que adornaban a la extinta, así como las relaciones sociales de su familia, el acto constituyó una verdadera manifestación de pesar, acudiendo a él una gran cantidad de personalidades.

A su familia, en especial a sus padres y a su tío don Francisco Carrillo de Albornoz, damos, nuestro pésame más sentido, expresándoles nuestra condolencia.

BODA

En la mañana de hoy, a las 8 horas, contraerán matrimonio en la iglesia de Nuestra Señora de África, las simpáticas María de la Encarnación y María de los Angeles Seron Ronquillo, con nuestros particulares amigos Carlos Guerrero Rubio y Eduardo Cervajal Tattay, respectivamente.

Nuestra efusiva felicitación

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio de 80 por ciento del señalado en la tasa

SE VENDE máquina escribir carro grande y otra de oficina. Queipo de Llano 2.

VENDO berato cochecito niño. Jádenes, 1, segundo derecha.

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente a la Cruz Roja. Teléfono 8-1-9.

VENDO comedor, perchero, nevera, calentador baño y varios. Isabel Cabral 1, 4.º derecha.

Traspasos

POR AUSENTARME traspaso Despacho de finos al por mayor y minor todo junto o por separado. Razón Jadú calle V n.º 8.

establecimientos. Café restaurant billar es. Café bar SE TRASPASA un bar, sitio céntrico. Razón en esta Administración.

Varios

FAJAS "MADAMA X". Representación. La más legante y cómoda. Se a reglan toda clase de fajas e impermeables de goma, garantizándose los trabajos Sargento Mesa, 7, primer izquierdo. (Próximo al Hotel "Terminub")

NECESITAMOS ayudante para taller Radio, o aprendiz adelantado. Escribir al Apartado 69. Ceuta.

CONSERVAS caseras. Pida recetas y oferta maquina aprovechar latas usadas cerrándolas sin estafío. SOMME, Apartado, 22. - Bilbao.

ESTOS anuncios se reciben en nuestra Administración todos los días laborables de 10 de la mañana a 9 de la noche

Dr. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Drive 13, primero. - Teléfono, 5-0-3
Antiguo callejon de la Botica



EL SEÑOR

D. Fernando Campoy Amate

que falleció a los 17 años de edad, el día 11 de los corrientes después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados: padres, don Fernando y doña Carmen; hermanos: Carmen, Angeles, María, Engracia, Ana y Bella; hermanos políticos: don Francisco Rincón (teniente de La Legión), don José María Márquez y don Francisco Galán; tíos, primos, demás parientes y afectos.

Participan en sus amistades esta sensible pérdida y les ruegan asistan a la Misa que por el eterno descanso del alma del finado, tendrá lugar el miércoles día 22 de los corrientes a las 8'15 horas en la Parroquia Santuario de Nuestra Señora de África, favor por el que les quedarán muy agradecidos.

DESHAGA LA MELANCOLIA CON

SOLERA COSIO

EDITORIAL

LOS NUEVOS SECRETARIOS SINDICALES

En estos días ha terminado el cursillo de formación de los nuevos secretarios sindicales, funcionarios técnicos con misión permanente dentro del organismo medular de España, que son sus ramas de la producción organizadas verticalmente. Como ha dicho muy exactamente el delegado nacional, camarada Sanz Orrio, en el acto celebrado al efecto, el cargo de secretario es uno de los pilares fundamentales de la organización sindical. "Sería mal intento, el llevar adelante las normas del mando si no hubiera personas que las hicieran aplicar".

Uno de los aspectos fundamentales prácticos del nacionalsindicalismo es su tecnicismo, su espíritu profesional, su afán de superación en el esfuerzo y en la obra lograda sin ninguna otra política bastarda que pueda anquilosar su magnífico engranaje, sin otro objetivo que el alto servicio de España.

Este es el abismo que nos separa de los fracasados sindicatos de tipo marxista, alentados por los regimenes republicanos, demócratas y liberales. En aquellos todo se supeditaba a la más rastrea política, posponiendo los intereses del país al odio de clases, a las ambiciones personales y aún al servilismo más repugnante en un irritante desconcierto desintegrador y antinacional. Los Sindicatos de la Falange agrupados en orden a la más eficaz producción, en perfecta hermandad y camaradería empresarios y productores se deben a su propio esfuerzo que sumado al de los demás, significa la grandeza y prosperidad de España que está por encima de todos.

La compleja organización sindical precisaba de técnicos que puedan resolver al día sus naturales problemas de encauzar su ingente labor. Tal es la importante misión de los nuevos secretarios sindicales, encargados de llevar a la realidad aquello que está ordenado en el papel.

Colegio de Madres Concepcionistas

Millán Astray, 14
Bachillerato.
Preparación al Magisterio
Cultura General. Idiomas.
Corte

Los alumnos de la Escuela Naval Militar ganan el Jubileo del Año Santo

(Viene de la primera página.)
das con colgaduras hasta la plaza de España, donde formaron.

El paso de los marinos fué presenciado por numeroso público que los vitoreó con entusiasmo.

En la plaza de España el director de la Escuela, capitán de Navío don Pedro Nieto Antúnez, pasó revista a las fuerzas.

Una comisión del Cabildo dió la bienvenida al comandante y oficialidad y a las 11:30 en punto, entre un volter de campanas de la Catedral disparos de cohetes y bombas, las fuerzas de la marina iniciaron la entrada en el templo, subiendo la doble escalinata de tres en fondo.

En la Catedral, los jefes y oficiales ocuparon los sitios preferentes en el coro, frente al Santo Apostol. Las fuerzas se colocaron a ambos lados de los cruceros.

Ante el altar portátil donde se ofició la misa formó una escuadra de guardias marinas.

Ofició el teniente vicario Dr. Sánchez, ayudado por dos alumnos del séptimo curso de la Escuela. Al dar comienzo

el Santo Sacrificio los marinos con el acompañamiento de la banda de Infantería de Marina, entonaron el "Piedad Señor", ejecutando la banda diversas composiciones durante el acto, y al alzar, el Himno Nacional.

Seguidamente, los marinos elevan sus voces con las estrofas del himno eucarístico "Amor de los amores", y el capellán de la Armada, don José Fernández dirigió desde el coro las preces para ganar el Jubileo.

Terminada la misa, los alumnos se dirigieron hacia el altar, portando en una bandeja de plata una diminuta arca del mismo metal, reproducción de la que contiene las cenizas del Apostol, con la ofrenda para el culto del Santo Patrón de España.

El comandante director de la Escuela Naval, de rodillas ante el Apostol, pronunció una invocación.

Contestó el canónigo magistral de la Catedral, Dr. Cizur, que cantó las glorias de la Marina, española haciendo relación histórica desde el descubrimiento de América, hasta la batalla de Lepanto y la de

Trafalgar. Fuso de ejemplo los ideales de nuestra Armada, siempre mantenidos para la defensa de Cristo y el honor de la bandera, sin temer el sacrificio de sus vidas.

Terminó con palabras de bienvenida a todos los peregrinos, en nombre del Arzobispo.

Los marinos entonaron solemnemente, con acompañamiento de la banda, una salve a la Reina de los mares.

Seguidamente, de la función de botafumeiros, la banda de Infantería de Marina interpretó el himno del Santo Apostol, que fué coreado por los marinos y fieles que llenaban las naves de la Basílica.

Terminado el acto, los marinos desfilaron por la Cámara del Apostol para abrazar su imagen y salieron por la Puerta Santa, congregándose en la plaza de los Literarios, donde formaron para desfilarse hasta el Seminario, sirviéndose allí un almuerzo.

A las seis y media de la tarde emprendieron el viaje de regreso a Pontevedra y Marín, en el tren especial que les trajo a Santiago de Compostela. —CIFRA.

cional "La Patria chica", obra basada en la que en época no muy lejana llenara los teatros españoles, y que con su maestría sin par supieron inmortalizar los hermanos Alvarez Quintero y el maestro Chapi.

La película, de puro ambiente español nos muestra el más escogido folklore nacional de las regiones aragonesa y andaluza.

El guión ha sido logrado con bastante acierto, si bien es verdad que no comprendemos el empeño de presentar entremezclados con los números de esta inmortal obra, números, quizás más en armonía con los actuales tiempos, pero muy lejos de los que se trazaron en el pentágono del maestro alicantino.

"La Patria chica" como otras películas españolas no necesita de misticismos para triunfar en toda línea; el público acude llevado por el recuerdo de las magistrales notas que hicieron populares, y en busca de aquellas frases, tan llenas de alegría española que pusieron los hermanos Alvarez Quintero despedazadas en algunas escenas.

De la interpretación nada diremos ya que es de todos conocido el arte que al servicio del cine ponen Estrellita Castro y Pedro Terol. A esto se une la colaboración de otros magníficos artistas españoles.

En resumen: la adaptación cinematográfica de "La Patria chica" resulta entretenida y graciosa. Limpia de sonido, clara de fotografía y alegre.

J VILLA.

ESPECTACULO CUIDE SU BOCA CON PASTA DENTAL

"ORIVE"

Largos años de experiencia garantizan su calidad

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Melilla Ceuta Tetuán

En el "Apolo": "Boda en el Infierno". (José Nieto, Conchita Montenegro, Manolo Morán).

"Boda en el infierno" ha merecido con toda justicia el premio nacional de la Cinematografía. Hay en su realización suficientes motivos para que se le otorgue ese galardón; más, por encima de todos sus merecimientos, que no son pocos, existe algo que no escapa a los ojos del espectador: es el grandioso realismo de que Antonio Román ha sabido revestir a su película, suprimiendo todo convencionalismo para llevar a cabo una película sin estridencias de compostura cinematográfica, sino con una sencillez que es lo más meritorio y, simultáneamente, lo más difícil de conseguir.

"Boda en el infierno" es un paso hacia adelante de la cinematografía española un saliente en las posibilidades de éxito del cine nacional. Espléndidamente interpretada, muy bien realizada, todo constituye un éxito en "Boda en el infierno".

La cámara ha sido movida

hábilmente. Irreprochables las escenas que se desarrollan en Odessa y francamente magnífica la parte de la película que tiene su ambiente en el Madrid en guerra.

En cuanto a la interpretación Conchita Montenegro tiene una verdadera creación. Muy bien de dicción y gesto, sobre todo en su papel de refugiada moscovita en el puerto ucraniano donde se desarrolla la primera parte del film. José Nieto hace algo en relación con la actriz, pero también realiza su labor con todo acierto. Manolo Morán es un comisario perfecto y logra una muerte inmejorable.

En una palabra, "Boda en el infierno" puede verse y admirarse. Es un buen éxito.

J. DELGADO

tes y su sala constituyen un medio de placer. Podemos decir que en Ceuta hay un gran salón, digno de la población y con un montaje trazado con el mayor de los gustos.

La temporada 43-44 se inauguró anoche con el film na-

ENFERMEDEDES NERVIOSAS Y MENTALES

Dr. A. RUIZ DE BUSTAMANTE

Médico forense por oposición

Consulta de 3 a 5

Pasaje Romero 16. Tel. 262

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños. Puericultura

MEDICINA GENERAL

Consulta de 4 a 6

6. Millán Astray 15

En Cervantes: "La Patria chica". (Estrellita Castro, Pedro Terol).

El Teatro Cervantes, al igual que las jóvenes presuntas, se ha empeñado en que no pasen los años por él, y lo va consiguiendo gracias a los continuos desvelos que para ello se ponen. A pesar de sus 29 años cumplidos trata de presentarse ante la vista de los espectadores como en sus mejores tiempos juveniles, y cada vez que abre sus puertas en una nueva temporada lo efectúa con un remozamiento y una lozanía propias de las que solamente tratan de parecer bellas y jóvenes en todas las épocas.

En esta ocasión se ha encomendado a las manos de un excelente artista y ha logrado ponerse en parangón con aquellos salones que más pudieran llamar la atención en las grandes capitales.

Hoy la portada del Cervan-

Dr. Cayetano de la Vega MEDICO OCULISTA

Reanuda su consulta de 11 a 1 y de 4 a 6

Falange Española, 70.

Teléfono, -14-7

Doctor Angel Suero OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla Ex-Ayudante del doctor Poyales.

Ha reanudado su consulta en Ahmed Saumia, 1 (junto a la plaza de la Audiencia). Consulta diaria de 6 a 8 y media. — Lunes, miércoles y viernes de 11 y media a 1. — Teléfono 869. — TETUAN

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agutina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 DE Y 7 A 9



Deportes



INAUGURACION DE LA temporada futbolística

El Ceuta se enfrentará esta tarde en el Estadio al Algeciras

PANORAMA CONCURSO INTERNACIONAL DE AJEDREZ EN MADRID

Las noticias que tenemos sobre el "Osasuna" y el "Baracaldo" parecen indicar que estos dos conjuntos se encuentran al nivel del terreno.

El "Osasuna", pese a ganar en Tolón por un 3 a 0, causó una pobre impresión calificándose por allí de equipo lento y muy inferior al de la temporada pasada, mientras que el "Baracaldo" salió derrotado ante el "Erandio" por un categórico 4 a 1.

El "Arenas", en cambio, hizo tablas en el Sardinero, ante un "Real Santander" que pocos días antes venció al "Deportivo de la Coruña".

Claro que... no valen con fianzas. Estos chicharrones del Norte cambian en cuanto de dos puntos para clasificación se trata.

Parece ser que en Huelva verán este año al "Atlético" de Bilbao aprovechando el viaje a Sevilla que los "campeonisimos" han de realizar el día 10 de octubre, se tiene el propósito de retornar por Huelva, jugar allí el día 13 y con tentarse a los hinchas onubenses.

Ceuta que siempre gestionó la venta del potente conjunto norteño, quedará un año más sin verle actuar en el Estadio "Alfonso Murube". Al menos claro, que...

Sería cosa de intentarlo.

Para hacer frente al próximo torneo de III División en su Grupo Octavo, la "Olimpica" de Jaén cuenta con estos jugadores:

Orenco y Valencia (porteros), Isidro, Vaque y Torres (defensas), Ruiz, Cachón, Beas Treinta y Pacheco (medios), Antoñito, Nin, Tejero, Fernández, Gabellín, Chamorro, Martín y Aguinaga (delanteros). ¡No lo Beas! Treinta en los medios!

A Urquiza, el entrenador vasco le ha gustado mucho el "Zaragoza"; Caicedo el entrenador baturro ha vuelto a ratificarse en que habrá equipo; Arque, árbitro del encuentro Atlético-Zaragoza, ha declarado que el Zaragoza ha mejorado mucho.

Todos son elogios, en fin para este nuevo rival que nos ha deparado la Segunda División y que, si Dios no lo remedia... ¡nos ha de dar mucho que hacer!

En el "Osasuna" acaba de

Han sido designados los maestros españoles que jugarán con los mejores extranjeros

Madrid, 18. — La Federación Española de Ajedrez, ha acordado designar a los siguientes maestros españoles para intervenir en el próximo Concurso Internacional que se celebrará en Madrid del día 4 al 22 de octubre, en el Palacio de Bellas Artes y al que concurrirán los más destacados maestros europeos.

Los seleccionados son: José Sanz, campeón de España; Alabareda, campeón de Cataluña; Gómez, campeón de Andalucía; Pérez, campeón de Madrid; Medina, subcampeón de Cataluña; Arturito Pomar, sub

campeón de Baleares; Juan Manuel Fuentes, subcampeón de Madrid y Alonso, campeón de Galicia.

Estos se enfrentarán con los campeones europeos, Alekhine, estonio; Keres Fol-tus, del Protectorado, Bogol-gubown, del Gobierno general y Saemisch y Brichmann, alemanes.

Durante este torneo internacional, se celebrará una partida entre el Dr. Alekhine y otro europeo, con figuras vi-vientes sobre un tablero gigante. — EFE.

fichar un medio centro apellido Arenas de Zaragoza. Su prueba en Tolosa ha convencido. Dicen que si ese día — buena colocación, toque de balón, precisión en los pases y energía en la defensa — ha de ser eficazísima.

También ha rubricado Uce-lay, un elemento que el "Zaragoza" ya se creyó tener enro-lado en sus filas y que, a última hora... jugara con los na-varros.

Aquende el Estrecho sigue mejorando el panorama. A la incorporación de Oramas hay que añadir la de Arin que procedente del Murcia probará sus cualidades en el partido de esta tarde.

Es muy posible que no queden aquí los esfuerzos de la Directiva. Se espera algo...

También se espera la llegada del Betis. Porque el "Algeciras" llegó ya. Decidido a "sacarse la espina", a confirmarnos lo mucho que ha progresado y a demostrar que tiene poder suficiente para dar mucho que hacer en su Grupo.

ESFERICO

ACADEMIA NAVARRO

Durante todo el mes de septiembre queda abierta la matrícula en este Centro para el curso 1943-44.

LA DIRECCION

Telegramas de la nueva directiva del "Real Madrid"

Uno de ellos al Jefe Nacional de Deportes y otro al Barcelona

Los lectores verán, a continuación de estas líneas, dos telegramas. Están suscritos por la nueva Directiva del "Real Madrid". En su afán de seguir manteniendo las más cordiales y deportivas relaciones con todos los clubs españoles, el "Real Madrid" se dirige al "Barcelona", el otro histórico equipo con quien siempre la unión una estrecha y caballerosa amistad, no reñida con la lógica rivalidad deportiva, y que algunos malintencionados pretendieron destruir.

El segundo, dirigido a la ilustre figura del heroico teniente general Moscardó, jefe nacional de Deportes, deja evidenciado el gran afán que de tener las mas cordiales y caballerosas relaciones con los clubs de toda España abraza la nueva directiva del equipo madrileño.

Quiere así esta nueva directiva madrileña dejar zanjado por completo un pleito y acercarse aún más a todas las demás entidades deportivas, lo que sin duda alguna es indicio de un claro y deportivo afán y de unos comienzos nobles y altruistas, que todos los deportistas hemos de aplaudir y ver con sumo agrado.

Madrid, 18. — Al tomar posesión del Real Madrid su nueva Junta Directiva, ésta ha cursado al Barcelona el siguiente telegrama:

"Al asumir inmerecidamente presidencia Madrid C. F. cumpla unánime deseo todos los compañeros de la nueva Junta, saludando ese veterano club Barcelona, con quien siempre mantuvimos cordiales relaciones deportivas y fraternales y amistades caballerosas que no pueden ser turbadas por triviales episodios que jamás llegaron a nuestros corazones.

Para cuanto significase reafirmación indestructible y estrechos lazos de afecto con la noble rivalidad deportiva el Madrid se ofrece al Club Barcelona incondicionalmente, seguro de nallar en su sólida raíz deportiva y patriótica.



El "Algeciras" que esta tarde juega en nuestro Estadio con tra el "Ceuta", en partido inaugural de la temporada

Con el amistoso de esta tarde abre de nuevo sus puertas al aficionado el Estadio "Alfonso Murube" y queda inaugurada oficialmente la temporada balompédica en nuestra ciudad.

El nuevo choque entre algecireños y ceuties tiene bastante interés. El once del otro lado del Estrecho tiene en la actualidad un gran equipo y desea tomarse un cumplido desquite de su revés del domingo último ante los ceuties. Ello hará seguramente que veamos un buen encuentro en esta jornada inaugural, en la que, por otra parte, el titular va a intentar ensayar por última vez a sus numerosos elementos y pulsar las posibilidades del once que el día 26 ha de oponerle al Betis en el primer encuentro de Liga.

El "Algeciras", llegado ayer tarde, formará con sus mejores hombres. La única baja es Olivares que ha tenido que salir precipitadamente para Madrid. Su lugar lo ocupará seguramente el joven Félix, en quien los algecireños ven más rapidez y más juventud que el ex-internacional. Junto a él figurarán el gran interior Paco Diaz, el buen extremo Manolín, el medio centro ex-donostiarra Simón, el defensa Arana, el guardameta Sierra, etc. etc.

En cuanto al titular... Ar-teaga ha convocado a 18 jugadores y hasta horas antes del partido no dirá quiénes sal-

Salúdale Santiago Bernabeu, Presidente. — ALFIL.

Madrid, 18. — La nueva Directiva del Madrid ha cursado al Delegado Nacional de Deportes el siguiente telegrama: "Teniente general Moscardó: Honrado inmerecidamente con Presidencia "Real Madrid" cumplo orgulloso primer deber de mi cargo saludando a jefe nacional de Deportes e ilustre y heroico soldado de la Patria.

La nueva Junta al emprender el difícil rumbo con decisión de elevar al Real Madrid al alto rango que tal nombre merece, espera el honor de ser recibido por V. E. en ocasión oportuna para expresarle su confianza en el futuro y con la inmediata resolución de estrechar y fortalecer las relaciones deportivas con todos los clubs españoles.

Respetuosamente, Santiago Bernabeu, Presidente. — ALFIL.

drán primeros y quiénes después. Hay que anotar también la baja del meta Ortega, salido urgentemente para Pamplona y que no estará con nosotros hasta el 22 o el 23. Y un debut: el del medio centro murciano Arin.

En fin un partido interesante que el aficionado ceutiano como es debido, saliendo satisfecho de este su primer contacto con su deporte favorito.

Para empezar, no creemos que sea poco.

EL DEPORTE EN LA FALANGE

Comenzó en Murcia el Campeonato Nacional de Natación de la Sección Femenina

Murcia, 18. — Han comenzado los campeonatos nacionales de natación de la Sección Femenina. Participan 32 camoradas.

Resultados: 50 metros braza. Primera eliminatoria: María Cabezas (Murcia). Segunda eliminatoria: Ninfa Gracia (León).

50 metros espalda: Primera eliminatoria: Virginia Aranda (Zaragoza). Esta batió la marca nacional, al lograr un tiempo de 50 segundos 7/10. Segunda eliminatoria: Ninfa Gracia (León).

Relevos 3 por 35 estilos: Primera eliminatoria: Equipo de Madrid.

Relevos 3 por 25: Primera eliminatoria: Equipo de Baleares.

Todas estas pruebas pertenecen a la segunda categoría. — ALFIL.

"PEL - BEL"

Sustituto ideal de las medias

"Perfumería Vicente Martínez"

Melilla-Ceuta-Tetuán

ESTETICA BELLEZA

Píldoras Circasianas reconstituyente ideal creado expresamente para la mujer. Muy convenientes para las señoras y señoritas deseadas de mejorar su belleza física. Venta: Farmacias 9'30 pías. frasco. Por correo al Aparado 481 - Barcelona (C. C. S. N.º 3497)

ESTADIO ALFONSO MURUBE

Hoy Domingo, 19 A las 6 de la tarde

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

ALGECIRAS C. F.

Y

S. D. CEUTA

ALGECIRAS AL DIA

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

Ayer salió para Ceuta el conjunto de jugadores que ha de enfrentarse con el club local de dicha ciudad.

A última hora hemos preguntado por la alineación del equipo pero aún no se sabía nada en definitivo, así es que queda en la incógnita, por lo menos hasta el momento, los jugadores que han de enfrentarse con el S. D. Ceuta.

También el domingo tendremos aquí otro encuentro, entre los equipos de Educación y Descanso de Algeciras y el potente once de Transmisiones.

Este encuentro promete ser bastante emocionante ya que hay tanto en uno como en otro bando contendiente, buenos elementos que harán subir bastante la calidad del juego que se emplee.

ALPARGATERIA "FLUXA"

Gran surtido en todos los modelos.

ventas al por mayor y menor. Nuevos modelos para a temporada de invierno
EMILIO SANTACANA
ALGECIRAS

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y a disposición de la persona que acredite ser el destinatario se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos:

Antonio Serna La Paz 2; He raldo Moyano, Cárcel; José Al berola, Pescados; Antonia Alarcón, La Bajadilla; Isabel Rodríguez, Cerro de la Baja dilla; José Arévalo, Pescados; Rafael Sastre Llisteras, cabo de la Guardia Civil; Centroban; Valentín Lea Campos, Ilo tel Término Nicolás Salas, calle Sevilla

¡SAQUES DE BANDA!

Algunos "¡Saque de Banda!" nos salen tan bien, tan

CARTELERIA

Cine Plaza de Toros

DOMINGO 19 y LUNES 20
Cifesa la marca de los éxitos, presenta la maravillosa producción española, con ambiente de época, por Alfredo Mayo y Amparito Rivelle.
UN CABALLERO FAMOSO

Plaza de Toros de Algeciras

DOMINGO 19 de Septiembre 1943 a las 7 de la tarde
4 Eravos Novillos Toros 4
de la acreditada ganadería de Carlos Núñez, de Tarifa para los valientes y aplaudidos novilleros
CAMBIL CHICO de Granada y
CURRO PEREZ de Algeciras
6 Magníficos Regalos 6
Precios: Sombra desde 4 ptas. y Sol desde 3 ptas.
Detalles en programas de mano.

bien, que no podemos publicar los... pero con la intención de...

LIBROS OBLIGATORIOS DE HABERES Y SALARIOS

Obtención y diligenciamiento:
FILENA
Alfonso XI, 23. Teléfono 82.
Algeciras

EL ALTAR DE SANTA LUCIA

Como ya hace algún tiempo dimos en estas mismas columnas, la instalación del altar de Santa Lucía, Patrona de los Ciegos, ha quedado completamente terminada de instalar en nuestra Iglesia Mayor.

Se debe esta instalación a la labor desarrollada por la Delegación Local de Ciegos a la cual ha ayudado eficazmente el párroco de dicha Iglesia Padre Yun Encinas, dando toda clase de facilidades.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

TÁNGER

Tánger, 18. — Esta noche en la residencia del Cónsul General de España en esta ciudad, ha sido ofrecida una cena en honor de S. E. el Alto Comisario y familia, por los señores de Castillo.

Concurrieron a la misma, los Excmos. Sres. general Uriarte y Potous y otras distinguidas personalidades.

Tánger, 18. — Este mediodía, en la Delegación de la Alta Comisaría el Excmo. señor general Uriarte, ha ofrecido una copa de vino español, con motivo de celebrar mañana su fiesta onomástica.

Asistieron al simpático acto, el Excmo. señor Interventor de Tánger, señor Potous, el Interventor, omarcal, señor Alvarez Amado, el Interventor de Marina, señor Estrella y todos los jefes de los servicios civiles de esta ciudad. También concurren los jefes y oficiales de las fuerzas de la guarnición.

Al final, el general Uriarte, pronunció unas palabras

El altar es verdaderamente soberbio en su construcción y decorado, habiendo sido realizado totalmente en los talleres Salesianos de Sevilla.

Actualmente se está llevando a cabo la gestión para la adquisición de toda la candelaria, como así mismo resto de elementos que le faltan, y una vez conseguido todo esto, que se quiere no desmerezca nada en absoluto del retablo ya en su lugar colocado, se procederá a realizar la primera función religiosa en el mismo, que se quiere revista el mayor esplendor.

LA CORRIDA DEL DOMINGO

Titulamos a este espectáculo, 1.º corrida y no novillada, ya que por su importancia, parece ser lo primero y no lo segundo.

Existe una gran animación para asistir a la misma, habiendo bastante demanda de localidades de diversas ciudades y pueblos cercanos a Algeciras.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 17 el 111.

agradeciendo la asistencia de todas las personalidades, las cuales le felicitaron cordialmente.

Tánger, 18. — Hoy domingo, el Baja de Marrakech, Sidi Hach Hami el Glauti, ofrecerá en su residencia una cena en honor de S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz.

A dicha cena, han sido invitadas destacadas personalidades.

ANUNCIO

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir las prendas y efectos que se citan se anuncia el oportuno concurso, pudiendo dirigirse los señores Constructores a la Comandancia Militar de Ceuta, donde les informarán sobre las condiciones de este concurso y residencia del Cuerpo a que pertenece.

PRENDAS QUE SE CITAN
1.000 Tarbuchs (gorro).
15.000 pares de alpargatas botas blancas
Ceuta, septiembre 1943.

LOGION LUCKY
COLONIA LUCKY
BRILLANTINA LUCKY
◆◆◆◆
"Perfumería Vicente Martínez"
Melilla-Ceuta-Tetuán

Una máquina "ALFA"



ES EL REGALO PREDILECTO DE TODA MUJER

Suave, segura, rápida, moderna

Concesionario: Vicente Martínez Martín

MELILLA - CEUTA - TETUAN

Pavolini, secretario del Estado Fascista republicano ha pronunciado un discurso radiado

Roma, 18. — El secretario del Partido Fascista Republicano, Pavolini, ha pronunciado un discurso por radio en el que, entre otras cosas ha de clarado que Mussolini ha sido rescatado por los soldados del Führer en un acto heroico.

Precisó que había visto al jefe de su partido, quien gozaba de salud y que próximamente hablaría al pueblo italiano.

Pavolini recordó seguidamente que hace veinte años el Duce había salvado a Italia del bolchevismo y transformado a su país en un gran Estado moderno y bien disciplinado.

Esta labor — hecha por Mussolini — encarna el genio de Italia, prosiguió diciendo Pavolini. Su vida pertenece al país y la de los italianos a él. Los que se han rendido han cubierto sus sienes de vergüenza eterna. Es necesario combatir y trabajar por la victoria.

Romanos e italianos: agrupaos en torno a Mussolini y bajo la bandera italiana. Nosotros no traicionamos a nuestros muertos. Italia no sucumbirá jamás. — EFE.

Anúnciese en EL FARO



contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

Preparación Oposiciones CUERPO ADMINISTRATIVO

Completos los dos grupos de alumnos en las clases nocturnas, se abre inscripción para una tercera tanda, con horario de 2 y media a 5 de la tarde, a cargo de los señores LORITE (don Manuel) BENITO Y PINILLA; comenzando las clases seguidamente

HORAS DE MATRICULA: DE DOS Y MEDIA EN ADELANTE

Academia GONZALEZ PARDO - General Sanjurjo, 11, entresuelo.-TETUAN

